

PIDATO SERAH TERIMA JABATAN OLEH REKTOR

Yang saya hormati;

1. Ibu Rani Pudjiastuti, Ketua Pengurus Yayasan Menara Bhakti
2. Para Wakil Rektor,
3. Para Dosen
4. Para Kabiro, dan
5. Bapak-Ibu semuanya....

*Assalaamu'alaikum Wr. Wb,
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,
Shalom, Om Swastyastu,
Namo Budaya, dan Salam Kebajikan*

Pertama-tama, mari kita panjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, Atas Rahmat-Nya, kita dapat berkumpul di hari yang baik ini dalam keadaan sehat.

Hari ini kita hadir Bersama-sama di sini untuk mengikuti prosesi serah terima jabatan di lingkungan Universitas Mercu Buana. Serah terima jabatan merupakan sebuah proses yang lazim dan rutin dalam sebuah institusi yang sehat. Prosesi seperti ini adalah sebuah upaya penyegaran di lingkungan organisasi dengan harapan dapat meningkatkan kinerja dalam mencapai tujuan organisasi.

Bapak-Ibu Sekalian yang saya hormati,

Universitas Mercu Buana merupakan wujud kesatuan kolektif dari segenap insan cendekiawan yang berdedikasi dalam memajukan ilmu pengetahuan dan teknologi. Di sisi lain Universitas Mercu Buana juga merupakan rumah kebersamaan bagi komitmen, integritas, dan kerja keras dalam melaksanakan aktivitas Tri Dharma Perguruan Tinggi. Sehingga tidak mengherankan dalam perjalanannya Universitas Mercu Buana turut berkontribusi dalam melahirkan insan-insan cendekiawan yang memiliki kiprah positif di tengah-tengah masyarakat bangsa Indonesia. Karena itulah prosesi pergantian pimpinan dalam sebuah organisasi seperti Universitas Mercu Buana menjadi keniscayaan dalam rangka terus menghidupkan kontribusi positif tersebut.

Secara pribadi saya berharap agar Bapak-Ibu yang hari ini dilantik dapat menjalankan amanah universitas sehingga apa yang dicita-citakan pendiri Universitas Mercu Buana, almarhum Bapak H. Probosutedjo, yaitu melahirkan generasi-generasi yang cerdas dan berbudi pekerti luhur melalui penyelenggaraan Pendidikan di lingkungan Universitas Mercu Buana.

Tanpa berpanjang kata, saya ucapkan selamat bertugas kepada Bapak-Ibu yang hari ini dilantik. Dan terima kasih kepada Bapak-Ibu sekalian yang telah purna-tugas atas dedikasi dan kinerjanya selama menjabat.

Akhirul Kalam, Wasalamualaikum. Wr. Wb